
Procès-verbal de la 39e assemblée générale annuelle du 
Vélo Club Saint-Hyacinthe tenue le 23 octobre 2022
à la salle des Chevaliers de Colombs de Ste-Rosalie

1. Mot de bienvenue
Steve Fleurent, président du Vélo Club souhaite la bienvenue à tous, constate le
quorum et procède à l’ouverture de la 39e assemble générale annuelle du Vélo
Club Saint-Hyacinthe à 10 h 15.

2. Nomination d’un(e) président(e) et d’un(e) secrétaire d’assemblée
AGAVC20221023-1
Steve Fleurent appuyé par Yves Gariépy propose Elyse Simard comme
présidente d’assemblée. Elyse Simard accepte.
Steve Fleurent appuyé par Jocelyne Massé, propose France Rainville comme
secrétaire. France Rainville accepte.
Adoptée à l’unanimité.

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
AGAVC20221023-2
Elyse Simard s’informe si l’ordre du jour a été envoyé dans les délais prescrits.
Elle fait la lecture de l’ordre du jour. Yves Gariépy, appuyé par Sylvie Déry,
propose l’adoption de l’ordre du jour lequel se lit comme suit :

1. Mot de bienvenue
2. Nomination d’un(e) président(e) et d’un(e) secrétaire d’assemblée
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour
4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du

31 octobre 2021
5. Rapport d’activités 2021-2022
6. Présentation des états financiers pour l’année 2021-2022
7. Période de questions et commentaires

7.1 Demande d’appui pour le projet de la MRC
8. Élections du conseil d’administration 2022-2023

8.1 Nomination d’un(e) président(e) et d’un(e) secrétaire d’élections
8.2 Élections

9. Présentation du nouveau conseil d’administration
10. Levée de l’assemblée
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Adoptée à l’unanimité.

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle
du 31 octobre 2021
AGAVC20221023-3
Le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 31 octobre 2021 a été
transmis dans les délais prescrits à tous les membres. Gaétan Smith, appuyé par
Céline Lavallée propose d’adopter le procès-verbal sans en faire la lecture et tel
que présenté. 
Adoptée à l’unanimité.

5. Rapport d’activité 2021-2022
Steve Fleurent présente le bilan des principales activités de 2021-2022. Il
souligne principalement :

● L’implication des membres du CA, et les remercie pour leur travail.
● Le soutien de nos commanditaires année après année (42

commanditaires).
● Les sorties Boutique chez nos généreux commanditaires.
● L’activité Découverte. Manon Levasseur nous fait une belle description du

déroulement des trois jours à Lévis. Elle a de bons commentaires pour
l’organisation et a vécu une belle activité Découverte. Celle-ci se tient
toujours la fin de semaine du 1er juillet. Merci à Guillaume Friol qui a
préparé les nombreux trajets.

● La formation donnée par Jacques Patry sur 2 demies journées.
● 160 membres se sont inscrits au vélo Club dont 53 étaient des nouveaux.

Il y a eu 40 sorties et une randonnée pédestre à Rougemont.
● L’importance de consulter la page Facebook, afin de connaître les sorties

et activités organisées. On peut aussi y proposer de nouvelles activités,
tous les membres sont invités à le faire.

● L’achat de supports fixes de GPS pour les vélos des encadreurs.
● Les encadreurs ayant été présents à plus de 20 sorties continues seront

récompensés.
● Nous nous préparons pour le 40e anniversaire du Vélo Club en

2023-2023. C’est aussi l’occasion de revamper les vêtements du Vélo
Club avec un nouveau design. La compagnie Bioracer a été retenue pour
fournir les nouveaux vêtements.

● Pour la prochaine saison, Ride with GPS sera accessible à tous les
membres.

6. Présentation des états financiers pour l’année 2021-2022
Céline Lavallée, trésorière du Vélo Club, présente l’état des résultats de l’année
2021-2022 pour la période du 1er octobre 2021 au 30 septembre 2022. Elle
présente le bilan du Club du Vélo Club Saint-Hyacinthe au 30 septembre 2022.
L’état des résultats l’année 2021-2022 ainsi que le bilan au 30 septembre 2022,
ont été adoptés à l’unanimité par le CA du Vélo Club à la réunion régulière du 7
septembre 2022. Céline Lavallée répond aux questions des membres.
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7. Périodes de questions et commentaires
Jacques Patry aimerait que le prochain design soit une continuité avec les
vêtements actuels. Que ce soit une évolution et non une révolution.
Un membre propose de ne pas hésiter à changer le parcours lorsque la route est
trop endommagée. Si le changement peut se faire avant la sortie tant mieux,
mais cela peut se faire pendant les randonnées, si un détour est possible.

7.1 Demande d’appui projet de la MRC des Maskoutains
AGAVC20221023-4
Elyse Simard informe les membres que le conseil de la MRC des
Maskoutains a adopté une résolution dans le but d’obtenir des appuis pour
son projet d’élaboration d’une piste cyclable en site propre sur une
emprise ferroviaire de 45,2 km inutilisée depuis 2012. Cette piste
permettra de rejoindre la piste cyclable de Farnham qui elle connecte avec
la Route des champs et la Montérégiade qui rejoint l’Estriade et ainsi de
suite. Les membres sont d’accord pour appuyer la MRC dans cette
démarche.

Sylvain Provençal appuyé par Paul Baril propose de mandater de conseil
d’administration du Vélo Club, d’appuyé la MRC des Maskoutains par
résolution pour son projet d’élaboration d’une piste cyclable en site propre
sur une emprise ferroviaire reliant Saint-Hyacinthe à Farnham et ainsi
rejoindre piste cyclable de la Route des Champs.
Adoptée à l’unanimité.

8. Élections du Conseil d’administration 2022-2023
8.1 Nomination d’un (e) présidente et d’un (e) secrétaire d’élection
AGAVC20221023-5
Il est proposé par Steve Florent appuyé par Yves Gariépy de nommer
Elyse Simard présidente d’élections et France Rainville secrétaire.
Adoptée à l’unanimité.

Elyse Simard explique la procédure d’élection et informe les membres sur
les postes à combler au sein du CA du Vélo Club. Elle précise que
plusieurs administrateurs ont accepté de poursuivre leur mandat. Il y a 3
administrateurs sur 9 qui terminent leur mandat cette année.
Les membres sortants sont :
Manon Levasseur
Florence Beaudet
Éric Benoit

8.2 Élections
AGAVC20221023-6
La présidente d’élections ouvre la période de mise en candidature et
prend les propositions : 
Yves Gariépy propose Guillaume Friol
Céline Lavallée propose Éric Benoit
Sylvie Déry propose France Rainville
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Sylvie Déry propose Manon Levasseur
Marthe Gaucher propose Paul Baril
Manon Levasseur propose Daniel Latour
Alain Montgrain propose Caroline Nadeau
Céline Lavallée propose Linda Fontaine
Éric Benoit propose Dominic Lavigne
Céline Lavalée propose Josée Gélinas
Steve Fleurent propose Roch Harnois
Steve Fleurent propose Yvan Laporte
Manon Levasseur propose Julie Bouvier
Céline Lavallée propose Sylvain Lajoie
Rock Harnois propose Guy Morin
Rock Harnois propose Shirley Leblanc

La présidente d’élections propose la fermeture de la période de mise en
candidature. Elle demande aux personnes proposées en commençant par
la dernière personne proposée, s’ils acceptent leur mise en candidature.

Shirley Leblanc refuse
Guy Morin refuse
Sylvain Lajoie refuse
Julie Bouvier refuse
Yvan Laporte accepte
Rock Harnois accepte
Josée Gélinas refuse
Dominic Lavigne accepte
Linda Fontaine refuse
Caroline Nadeau accepte
Daniel Latour refuse
Paul Baril refuse
Manon Levasseur refuse
France Rainville accepte
Éric Benoit accepte
Yves Gariépy accepte

Il est proposé par Yves Gariépy, appuyé par Sylvie Déry de nommer les
personnes suivantes élues au conseil d’administration : Éric Benoit,
Caroline Nadeau, Dominic Lavigne, Rock Harnois et Yvan Laporte.
Adoptée à l’unanimité.

Les membres présents à l’assemblée mandatent le CA afin de pourvoir les
postes vacants.
Manon Levasseur propose son aide de façon ponctuelle pour la prochaine
saison.

Félicitation aux nouveaux membres
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9. Présentation du nouveau conseil d’administration
Voici les membres du Conseil d’administration du Vélo Club de Saint-Hyacinthe
pour la saison 2022-2023. La photo officielle est prise.

● France Rainville
● Céline Lavallée
● Steve Fleurent
● Éric Benoit
● Guillaume Friol
● Rock Harnois
● Yvan Laporte
● Dominic Lavigne
● Jean-Sébastien Leblanc
● Caroline Nadeau
● Yves Gariépy

10. Levée de l’assemblée
AGAVC20221023-7
L’ordre du jour étant épuisé, Caroline Nadeau propose, appuyé par Éric Benoit la
levée de l’assemblée générale à 10 h 45.
Adoptée à l’unanimité.

Elyse Simard
Présidente

France Rainville
Secrétaire
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